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      DEMAIS VEREADORES: 
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Aos três dias do mês de novembro, do ano de dois mil e quatorze, às quinze horas, 

no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida 

Adrião Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE vereador MOISÉS PERES 

abriu a presente Sessão Ordinária convidando a vereadora SANDRA CARDOSO para 

fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR não houve oradores. A 

seguir o PRESIDENTE anunciou o resumo da ata nº 856 e abriu espaço para 

retificações, e não havendo nenhuma retificação, a referida ata foi declarada 

aprovada, e logo após, foi lida pela 1ª Secretária da Mesa. No espaço do 

EXPEDIENTE foram lidas as CORRESPONDÊNCIAS no qual havia diversos convites aos 

vereadores. A seguir foram lidas as CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO: Ofícios de 

Gabinete ns° 252/14 que convida os vereadores para a Cerimônia de Juramento à 

Bandeira pelos jovens dispensados do Serviço Militar e Of. n° 260/14 que 

encaminhou os Projetos de Lei do Executivo ns° 61/14 e 62/14. Em CIÊNCIA AO 

PLENÁRIO foi lido o Parecer favorável da COF N° 60/14 AO PLE N° 59/14; Parecer 

favorável da COF N° 61/14 AO/PLE N° 60/14; Parecer favorável da Comissão de 

Constituição e Justiça – CCJ N° 60/14 AO/PLE N° 59/14; Parecer favorável da CCJ N° 

61/14 AO/PLE N° 60/14; Ofício da COF Nº 10/14 ao Executivo Municipal referente ao 

PLE N° 55/14; PLE N° 61/14 e PLE N° 62/14. A seguir o PRESIDENTE informou que na 

ORDEM DO DIA consta PLE N° 59/14; PLE N° 60/14; Pedido de Providências ns° 26, 27 

e 28/14, todos ao Executivo Municipal e de autoria do vereador Roberto Camargo. 

A seguir no espaço do EXPEDIENTE DOS VEREADORES o vereador DANIEL COUTO 

iniciou relatando a visita que fez nesse domingo à Fazenda Novo Amanhecer, em 

Butiá, uma comunidade terapêutica de tratamento para dependentes químicos. 

Disse que foi junto com o veículo da assistência social de Capivari que levou 

familiares do Sandro, o conhecido “Leco” que está em tratamento e que estava 

muito triste porque ninguém tinha ido visitá-lo. Relatou que durante o tempo que 

esteve na fazenda pôde conhecer melhor o trabalho e realmente se emocionou. 

Agradeceu à assistente social, Dilciane e a servidora Neiva que auxiliaram a 

proporcionar este momento, pois os familiares do “Leco” não têm condições de se 

deslocar, e o Prefeito foi sensível com a situação e disponibilizou um veículo da 



Secretaria de Serviço Social para levar os familiares, mãe, irmãos e filhos para dar 

esse apoio tão necessário a uma pessoa que está em tratamento de dependência 

química. Continuando o Vereador fez um breve relato sobre o trabalho realizado na 

comunidade terapêutica, e destacou que esse tema é relevante e sempre teve 

vontade de fazer algo em prol de tratamento para dependentes químicos, e 

considerou que o município possa realizar um trabalho de implementação da 

política de tratamento, auxílio e assistência aos dependentes químicos do 

Município, e no qual irá batalhar por essa causa a partir de agora, e para isso 

solicitou o apoio dos demais vereadores, pois atualmente não temos um programa 

de apoio àqueles que recorrem ao serviço de saúde do Município pedindo ajuda, e 

espera que todos se unam na causa, pois sozinho não tem condições e é algo que 

tem que ter o esforço de todos, concluiu o Vereador. A seguir o vereador NILTON 

OSÓRIO iniciou relatando que foi procurado por uma senhora para pedir auxílio 

sobre exames e consulta no Posto de Saúde, pois essa precisava de uma ecografia 

e uma consulta com a ginecologista, no entanto a doutora Lilia que é quem dá as 

requisições de exame, só tinha consulta para o mês de dezembro. Diante do pedido 

feito por essa senhora, o Vereador disse que no primeiro momento não soube o que 

fazer, mas logo em seguida, lembrou do amigo e companheiro de trabalho Rodrigo 

Magni, no qual pediu auxílio e esse prontamente auxiliou, por isso registrou o seu 

agradecimento ao Secretário Rodrigo Magni pelo serviço prestado à nossa 

comunidade, e pela eficiência, agradece em nome da família, e também pela 

amizade que tem com Rodrigo que já foi vereador e Presidente dessa Casa 

Legislativa. A seguir na ORDEM DO DIA foi lido o PLE N° 59/14 que foi posto em 

discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por 

unanimidade. A seguir foi lido o PLE N° 60/14 que foi posto em discussão e a seguir 

em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por unanimidade. A seguir 

foi lido o Pedido de Providências nº 26/14 que foi posto em discussão: o vereador 

autor ROBERTO CAMARGO iniciou dizendo que a inclusão da disciplina de técnicas 

agrícolas no currículo escolar das escolas municipais seria importante, pois o 

município é eminentemente agrícola, e também como profissional da área acredita 

que devemos fomentar e oportunizar o conhecimento de como fazer uma horta, e 

que essa possa até mesmo servir para a merenda dos alunos, e considerou oportuno 

fazer esse pedido nesse momento em que estão discutindo o Plano Municipal de 

Educação. Finalizando o Vereador solicitou o apoio de todos. A seguir não havendo 

mais quem quisesse se pronunciar o PRESIDENTE colocou o Pedido de Providências 

nº 26/14 em votação, sendo que o referido pedido foi APROVADO por 

unanimidade. A seguir foi lido o Pedido de Providências nº 27/14 que foi posto em 

discussão: o vereador autor ROBERTO CAMARGO iniciou dizendo que é importante a 

colocação de sonorizadores que visam reduzir a velocidade na avenida Brasil, no 

bairro Jardim Formoso, tendo em vista que recebeu reivindicações de moradores 

da referida rua e solicitou o apoio dos demais vereadores. A seguir não havendo 

mais quem quisesse se pronunciar o PRESIDENTE colocou o Pedido de Providências 

nº 27/14 em votação, sendo que o referido pedido foi APROVADO por 

unanimidade. A seguir foi lido o Pedido de Providências nº 28/14 que foi posto em 

discussão: o vereador autor ROBERTO CAMARGO iniciou dizendo que é importante 

que possamos também incluir no currículo da rede de ensino municipal a disciplina 

de direitos e deveres do cidadão e solicitou o apoio de todos. A seguir não 

havendo mais quem quisesse se pronunciar o PRESIDENTE colocou o Pedido de 

Providências nº 28/14 em votação, sendo que o referido pedido foi APROVADO por 

unanimidade. Encerrada a Ordem do Dia o PRESIDENTE deu início ao espaço das 



EXPLICAÇÕES PESSOAIS, sendo que se pronunciaram respectivamente os 

vereadores ROBERTO CAMARGO, DANIEL COUTO, NORA NUNES e MOISÉS PERES. A 

seguir não havendo mais quem quisesse se pronunciar o PRESIDENTE declarou 

encerrada a presente Sessão, e convocou os vereadores para a próxima sessão 

ordinária a ser realizada no dia dez de novembro do ano dois mil e quatorze, às 

quinze horas. E nada mais havendo a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-

se a presente ata que segue devidamente assinada. 

 

 

 

Vereador MOISÉS PERES    Vereadora NORA NUNES  

Presidente                 1ª Secretária 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas” 


